

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang diperoleh oleh peneliti dapat disimpulkan bahwa PITI dalam pembinaan mu'alaf di Kudus. Upaya yang dilakukan PITI dalam pembinaan mu'alaf di Kudus antara lain, layanan Ibadah, layanan belajar aqidah Islam, layanan sholat. Program ini berlangsung selama tiga bulan dengan rincian sebagai berikut: di bulan pertama layanan ibadah, di bulan kedua: layanan belajar aqidah Islam; dan di bulan ketiga layanan Da'i memperingati hari Raya Islam. Sedangkan tujuan yang ingin dicapai membantu mu'alaf untuk bisa melaksanakan kewajibannya sewajarnya hidup sebagai seorang muslim yang takwa.

Kemudian *Ukhuwwah* atau persaudaraan yang dibangun oleh organisasi PITI di Kudus. Adapun *Ukhuwwah* yang digunakan PITI di Kudus meliputi: *Ukhuwwah Islāmiyyah* yaitu, Persaudaraan agung menurut Islam yang merupakan suatu ikatan sangat kuat dan tidak dapat ditangani oleh ikatan lainnya dalam bentuk apa pun. Dalam menerapkan nilai-nilai *Ukhuwwah Islāmiyyah* PITI di Kudus melakukan berbagai kegiatan seperti, Silaturahmi, gotong-royong, dan menjenguk orang sakit. Dengan adanya berbagai kegiatan yang menunjukkan nilai *Ukhuwwah Islāmiyyah*, maka PITI dapat memberikan manfaat yang baik terhadap komunitas itu sendiri atau masyarakat luas.

Ukhuwwah Insaniyyah yaitu, Persaudaraan sesama umat manusia yang mempunyai motivasi dalam menciptakan iklim persaudaraan hakiki yang berkembang atas dasar rasa kemanusiaan yang bersifat Universal. Dalam menerapkan nilai-nilai *Ukhuwwah Insaniyyah* PITI di Kudus melakukan berbagai kegiatan seperti, Sapa-menyapa orang lain atau masyarakat Non-muslim, menghargai pendapat orang lain dan menghormati kepada orang yang lebih tua. Dengan adanya berbagai kegiatan yang menunjukkan nilai *Ukhuwwah Insaniyyah*, maka PITI dapat memberikan manfaat yang baik terhadap masyarakat sekitar.

Ukhuwwah Wathāniyyah yaitu, Dalam kehidupan Masyarakat Muslim Tionghoa di Kudus sebagai sesama manusia sudah sepatutnya saling menghormati perbedaan Suku, Ras, dan Budaya. Dalam menerapkan nilai-nilai *Ukhuwwah Wathāniyyah* PITI di Kudus melakukan berbagai kegiatan seperti, kegiatan pengajian keagamaan pada saat Hari Raya Imlek yang dilakukan setiap tahun dengan perspektif keagamaan Islam, Ulang tahun Kemerdekaan Indonesia dengan mengadakan kegiatan seni Islami perpaduan antara China dan Indonesia. Dengan adanya berbagai kegiatan yang menunjukkan nilai *Ukhuwwah Wathāniyyah*, maka PITI dapat memberikan manfaat yang baik terhadap masyarakat sekitar. dapat memberikan manfaat yang sangat bagus, baik untuk komunitas itu sendiri atau masyarakat luas.

B. Saran

1. PITI ke depan menjadi komunitas yang sangat berguna untuk masyarakat dan ada penerus dalam menjalankan kegiatan-kegiatan kedepannya
2. PITI bisa menilai atau crosscek kembali kegiatan sosial kemanusiaan secara keseluruhan
3. Adanya kegiatan tambahan atau diperbaharui agar saling simbiosis mutualisme dengan masyarakat.